

Die 69. Generalversammlung des Pontonierfahrvereins Ellikon

Die 69. Generalversammlung des Pontonierfahrverein Ellikon, die am 30. Januar 2009 stattfand, wurde traditionell mit dem Pontonierlied eröffnet. Pünktlich um 20.00 Uhr startete unser Präsident, Matthias Stutz, in die Abarbeitung der 15 Traktanden. Neben den Standardtraktanden wurde dem im letzten Vereinsjahr verstorbenen Mitglied Erwin Wäckerli mit einer Schweigeminute die letzte Ehre erwiesen.

Jahresberichte

Unter dem Traktandum Jahresberichte teilten sich Präsident, Matthias Stutz, Fahrchef, Urs Schüpbach und Jungpontonierleiter, Heinz Schüpbach das Wort. Sie berichteten über Höhepunkte und Verbesserungsfähiges des letzten Jahres und sorgten für schöne Erinnerungen. Das letzte Vereinsjahr war von Festaktivitäten geprägt. Neben der Durchführung des Rheinfests und der 1. Augustfeier der Gemeinde Marthalen, waren die Pontoniere auch am Herbstfest in Benken mit einer Fischbeiz vertreten. Trotz durchgezogenem Wetter am Rheinfest konnte eine gute Bilanz gezogen werden. Die Vereinsmitglieder danken an dieser Stelle allen Festbesuchern für den erneuten Vertrauensbeweis und allen Helfern für den grossen Einsatz.

Wechsel im Vorstand

Das Traktandum Wahlen benötigte dieses Jahr etwas mehr Zeit, gab es doch einige Wechsel und Austritte in den verschiedenen Chargen. Der Fahrchef, Urs Schüpbach trat nach 10-jähriger Amtstätigkeit zurück. Die Pontoniere danken ihm für den grossen Einsatz und die engagiert geführten Fahrübungen und wünschen ihm alles Gute für die Zukunft. An seine Stelle rückte der Jungpontonierleiter, Heinz Schüpbach, nach. Neben Heinz Schüpbach gab auch Marcel Bloom sein Amt als Jungfahrleiter ab. Wir danken den beiden für ihre Amtstätigkeit, die sie motiviert und mit Freude ausübten. An ihre Stelle wurden Daniel Mischler und Michale Nägeli gewählt. Nina Fisler, Pressechefin, gab ebenfalls ihr Rücktritt bekannt. Mit ihr trat ein langjähriges und engagiertes Mitglied zurück. An ihre Stelle tritt Susanne Nägeli. Turnusgerecht wurde ein neuer Rechnungsrevisor gewählt. An die Stelle von Beat Egloff tritt Christian Volk. Anschliessend wurden die übrigen Vorstandsmitglieder in globo wiedergewählt und der Präsident in seinem Amt bestätigt.

Ausblick auf das kommende Jahr

Das vom Vorstand erarbeitete und vorgeschlagene Jahresprogramm wurde von den Mitgliedern gutgeheissen. Nebst den gewohnten Terminen wie dem Fröhschoppenkonzert mit Fischessen am 26. Juli 2009 steht im kommenden Vereinsjahr ein Eidgenössisches Wettfahren an. Vom 26. - 28. Juni 2009 kämpfen die Elliker Pontoniere in Aarwangen um den Sieg.

Ende Sommer stehen Renovationen am Vereinshaus an. Die Pontoniere werden in Fronarbeit das Dach des Pontonierhauses umdecken und die Isolation ausbessern. Aber zuerst werden am 13. März die Schiffe gewassert und darauf die Saison 2009 eröffnet. Wir hoffen auf ein erfolgreiches 2009.

Susanne Nägeli